

妄想少年
妄想少年



20040917-19780411

love and dream are fuck! complration

人間だもの（その1）

人間を描いたものシリーズを【人間だものシリーズ】としました。第1弾です。



2000年10月12日作画

ノストラダムスのバカ野郎が予言を外しちまったせいで、世紀末が終わっちゃって、何処に向かえばいいのかわからなかった。だから人生についてとか、明日についてとか考えてみちゃったりしてました

2008年3月21日 作画

高校生って自由ですよ！ってコンセプトで描いてたみたいです。出来るならば戻りたい時代は高校時代です。そしてもう一度、青春ってやつを謳歌してみたいッス！何故ならオイラはこの年三十路となっちまったから。



2008年3月22日 作画

まだまだ、戻りたい気持ちでいっぱい。そいえば女の子は学校の外出ると、全員ルーズソックスに履き替えていたなあ。あれはあれで時代を象徴しているような感じだった。その光景は異様だったけど。。。



人間だもの（その2）

【人間だものシリーズ】第2弾です。



2007年12月17日 作画

やることなく、会社から帰ったらゲームばっかやってた時代。マントってゲーム内でしかつけている人みたことないなあと思って描いていた記憶があります。どこで売ってるのだろう？マントってば。

2004年2月3日 作画

なんとなくプンスカしてそれを全部神様のせいになりたい！つって描いてました。文句があるなら神様に言ってください！



1998年7月12日 作画

点画っていうんですか？こいうのって。それにハマっていました。よくスカを聴いていて、エヴァを観ていたため、その影響が出ています（包帯＝綾波とかね）。

LOVE COLON（その1）

プライベートブランドに憧れて、LOVE COLONと名乗っていました。
【LOVE COLONシリーズ】第1弾です。



1996年 作画

ネオアコとソフトロックに渋谷系そういう音楽ばっか聴いていました。学校はサボってばっかで単位がギリギリで、学校辞めたいが口癖だった高校2年生でした。かけがえのない17歳です。

1996年9月25日 作画

中央におわしますのがルドルフさんで、その周りの小人さんがイッパイアッテナさん達です。そういうお題を頂きまして、描いてみました。ルドルフとイッパイアッテナ？そういう言葉からの連想ゲームでした。



1997年10月24日 作画

家族ってなんだろ？って考えていた頃。因みにうちの家族は化け物じゃありませんので、あしからず。

江戸時代とかの記憶は僕にはない。

点画で描いたモノシリーズは何故かサムライ的なモノが多いので【江戸時代とかの記憶は僕にはないシリーズ】として掲載します。



1998年6月18日 作画

点画です。サムライと刺青と死神が描きたかった。ハードコアとミクスチャーに日本語ラップを良く聴いていた頃ですので、さんぴんキャンプの影響だと思われます。

1998年6月18日 作画

点画です。続サムライと死神です。死神も神様です。落ち武者から死神に昇格した死神さんが、落ち武者を狩るという設定で描きます。



2001年 作画

思い出したようにまたしても点画です。今回はジェイソンのようなモノというのをコンセプトに描いています。だからマスクかぶってます。松本大洋の鉄コン筋クリートが大好きですので、イタチの影響をモロ受けていると、今更ながら思います。



テレサ9は世界を救う！（その1）

テレサ・ナインっていう謎の9人組ヒーローが世界を救う！的な物語を考えていたのでそこから生まれた【テレサ9シリーズ】第1弾を紹介します。



2003年2月4日 作画

普段は普通の生活をしていて、ピンチの時にやってきて、正体は誰も知らないっていうのが私の持つヒーロー像ですので、完全にそこらへんにいる若造が主人公です。因みにテレサ9の名前の由来は...お察しの通りとある歌手の名前をもじったモノです。

2003年2月6日 作画

煙草を燻らす。この響きはカッコイイです。そういうイメージでは描いておりませんが。煙草の煙と音楽の中にヒーローが隠れているっていうイメージで描きました。テレサ9はきっとヤマカシ的な感じの活躍をする予定でした。



2003年2月7日 作画

スケボーは大好きです。私はヘタクソなので、上手い人のスケーティングを観たり、ビデオ撮影したりして遊んでいます。テレサ9はスケボーに乗ってやってくる！っていうのもカッコイイかなあと思って描きました。



テレサ9は世界を救う！（その2）

【テレサ9は世界を救うシリーズ】第2弾です。



2003年2月7日 作画

絵を描く時にはたいてい音楽をかけています。というか、何かクリエイティブなことをする時には音楽が必要です。音楽は世界を救う！というような言葉をどこかで聞いていたのでしょうか。ミュージックファイターです。

2003年2月8日 作画

動きのある絵は難しいです。走っている表現はテレサ9に必要不可欠です。ラン・ローラ・ランという映画のタイトルからのインスピレーションを受けて描いております。



2003年2月17日 作画

夜の街を徘徊する。夜の街を遠くから眺める。テレサ9は街の防衛を怠りません。監視者は常に秘密のベールに包まれています。そのため顔出しはNGです。

虚構と現実の区別がつかなくて何が悪い！



ゲームが好きなのは、ファミコンから。
ゲームボーイが出た時には脳汁が飛び出ました。
カラフルなゲームボーイをたくさん部屋に並べて
大好きなパーカーを着てずっとゲームをしている。
そういう生活も案外楽しいモノです。

階段に座ったり、コンビニの前に座ったり
ファミレスで朝まで喋ったり
そういうのって若さだと思います。

アディダスのスーパースターを履いて
指だし手袋でゲームボーイをするのって
なんだかお洒落だと思います。

